

СИБИРСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

SIBERIAN LAW HERALD



П Р А В О В О Й Ж У Р Н А Л

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 2 (29) (апрель–июнь) 2005 г.

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 2 (29) (April–June) 2005

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Issues of the Theory of the State and Law

Георгиевский Э. В. Деяния, причиняющие вред, как явления, сопутствующие процессу социализации в архаических обществах

3

Georgievsky E. Attendant process of socialization in archaic societies acts inflicting damage

Джура В. В. О судебном прецеденте в Российской Федерации

8

Djura V. On legal precedent in Russian Federation

Вопросы конституционного права

Issues of Constitutional Law

Дамдинов Б. Д. К вопросу о праве народов на самоопределение: проблемы субъекта, содержания и форм реализации

19

Damdinov B. On the question of people self-determination rights: problems of subjects, contents and forms of realization

Лаврик М. А. Права человека: современное понимание и основные направления развития

23

Lavrik M. Human rights: current interpretation and major perspectives

Серебренникова А. С. О правовом регулировании межмуниципального взаимодействия в России и Франции

26

Serebrennikova A. On legal regulation of cross-municipal interaction in Russia and France.

Шмакова С. А. Межбюджетные отношения: определение и сущность

29

Shmakova S. Cross-budgetary relations: definition and substance

Вопросы гражданского права

Issues of Civil Law

Дворецкий А. В. Определение понятия персональных данных работника в Трудовом кодексе РФ

32

Dvoretzky A. To the definition of the concept of worker's profile in Labour Code of Russian Federation

Мартынов А. С. Понятие транспортного средства в нормах Гражданского кодекса Российской Федерации

33

Martynov A. The concept of vehicle in acts of Russian Civil Code

Нестолий В. Г., Шамаева Л. Н. Учение проф. М. М. Агаркова о динамической правоспособности и правовые вопросы защиты потребителей электроэнергии

40

Nestolij V., Shamaeva L. Professor M. M. Agarov studies on dynamic legal capacity and legal assistance to electricity consumers

Хуснутдинов И. Б. Особенности вовлечения в хозяйственный оборот объектов незавершенного строительства, находящихся в федеральной собственности

54

Khusnutdinov I. On peculiarities of constructions in process involving in practical circulation under the federal ownership

Вопросы уголовного права и криминологии

Issues of Criminal Law and Criminology

Крюков А. Декриминализация действий, связанных с незаконным оборотом наркотиков

58

Krykov A. Decriminalization of actions dealing with illegal drugs circulation

Соктоева Е. И. Назначение наказания за невыплату заработной платы, пенсий, стипендий, пособий и иных выплат: по материалам судебной практики Уральского, Сибирского и Дальневосточного федеральных округов

63

Soktoeva E. Imposition of damages for delaying payments, allowances, etc.: based on judicial practice facts in Ural, Siberia and Far East federal districts

Сутурин М. А., Залуцкая И. В. Жертва в механизме преступления, предусмотренного статьей 127.1 «Торговля людьми» Уголовного кодекса РФ. Постановка проблемы

67

Suturin M., Zalutskaya I. To the notion of victim of the crime prescribed by article 127.1 "Human traffic" in Russian Criminal Code

Вопросы криминалистики и судебных экспертиз

Issues of Criminalistics and Forensic Medicine

Кокорин П. А. Экспертиза способности воспринимать информацию, имеющую значение для дела и давать о ней правильные показания (случай из практики)

71

Kokorin P. On some cognitive abilities to perceive information relevant to the case under consideration and adequacy of its presentation (case study)

Право и правосудие

Law and Justice

Веретенникова Е. В. Становление уголовно-процессуального законодательства о реабилитации в период с 1917 по 2002 гг.

74

Veretennikova E. Formation of criminal-remedial legislation on rehabilitation 1917 – 2002

Курас Т. Л. Вопросы разграничения подведомственности дел между судами общей юрисдикции и арбитражными судами РФ. Коллизии подведомственности

79

Kuras T. On questions of differentiation between general jurisdiction courts and arbitration tribunals of Russian Federation. Jurisdiction collisions

К 70-летию Иркутского областного суда

To the 70th anniversary of Irkutsk regional court

Какоурова Н. А. Материальное обеспечение и финансирование судебно-прокурорской системы в Иркутской губернии в 1920-е гг.

85

Kakourova N. Trial-prosecutor system financing in Irkutsk province in 1920-s